

## チーム・ケネディからのメール概要（42）

6月21日その1 コモンセンス・ウィークリー

**\*ケネディ選挙キャンペーンはテネシー州の署名要件の4倍を獲得した**

ケネディ・シャナハンの候補者コンビは、正式に8つの州で投票権を獲得し、他の13州でも十分は署名を集めています。

[https://www.kennedy24.com/kennedy\\_campaign\\_submits\\_tennessee\\_signatures](https://www.kennedy24.com/kennedy_campaign_submits_tennessee_signatures)

**\*あなたの声、あなたの一票がRFK Jr.とともに明日を切り拓く**

選挙キャンペーンでのボランティアなどの行動を通じて明るい未来に貢献しましょう。

<https://www.kennedy24.com/ballot-access>

**\*RFK Jr.がTikTokタウンホール（ライブ）に参加：慢性疾患の流行を癒す**

慢性病、肥満と糖尿病の流行、食品と水の供給源の毒素、大手製薬会社、大手農業に関連する難しい話題について話し合います

**\*先住民有権者がRFK Jr.のためにニューメキシコ州を揺るがそうとしている**

ブエプロの先住民の人々はケネディ家との関係を復活させ、ロバート・ケネディ・ジュニアの立候補を支持することを熱望しているようです。

[https://www.kennedy24.com/indigenous\\_youth\\_wave\\_could\\_make\\_rfk\\_jr\\_contender\\_new\\_mexico](https://www.kennedy24.com/indigenous_youth_wave_could_make_rfk_jr_contender_new_mexico)

**\*RFK ジュニアのパンデミック誓約：これ以上の嘘、これ以上の秘密はもういらない**

ロバート・ケネディ・ジュニアは、民主主義における透明性の重要性、嘘や秘密の暴露、そして社会的距離の取り方や感染経路の主張の有効性など、COVID-19のトピックに関する公式見解に異議を唱える必要性を強調しています。<https://www.youtube.com/watch?v=7YBPfqJo6qc>

**\*RFK Jr.：アメリカン・ルネッサンスの鍵は多極化**

ロバート・ケネディ・ジュニアは、多極化した世界秩序を受け入れることが必要だとスピーチの中で強調しています。そして、彼は、世界唯一の超大国であるという妄想にしがみつくと、過剰な軍事的コミットメント、国内インフラの軽視、海外での道徳的権威の喪失につながっていると主張しています。

<https://robertkennedyjr.substack.com/p/realpolitik-in-the-age-of-multipolarity>

**\*RFK Jr.、理になかった中絶制限と支援を提案**

ロバート・ケネディ・ジュニアは、胎児が生存可能になるまで中絶を合法化し、その後、適切な制限を設けることを提唱しています。彼は、母性本能と身体の自律性を尊重することの重要性を強調する一方で、健康な胎児の後期中絶の悲惨な性質と、それを制限する必要性を認めています。

[https://www.youtube.com/watch?v=VXi1\\_Ucy44A](https://www.youtube.com/watch?v=VXi1_Ucy44A)

**\*RFK ジュニアの言論の自由の訴え：TikTokを禁止せず、中国と対決せよ**

TikTokタウンホールで、ロバート・ケネディ・ジュニアは憲法修正第1条を擁護し、政府の検閲を批判し、若い起業家のプラットフォームとして機能するTikTokを禁止することの結果に対して警告を発しています。憲法上の権利を守り、言論を検閲する衝動に抵抗し、アメリカ社会の様々な分野で影響力を増す中国がもたらす真の脅威に対処する必要性を強調します。[https://www.youtube.com/watch?v=F1c\\_xcjpEdw](https://www.youtube.com/watch?v=F1c_xcjpEdw)

## 6月21日その2 私たちとともにいてくれてありがとう

私たちは現在、大規模な検閲キャンペーンに直面しています。今日、私たちは新たなプラットフォーム（プラットフォームへのアクセスを遮断すること）の波に直面しているのです。ボビーに討論をさせるようCNNを促すコメントが、ソーシャルメディア・プラットフォームから組織的に削除されています。

このような検閲に対して、皆様のご協力を得て、私たちは私たちの声を封殺させないという決意を固め続けます。共に勝利しましょう。私たちは共に、すべてのアメリカ人がデジタル公共広場へ平等にアクセスできるようにすることができるのです。

## 6月21日その3 タウンホールライブへの招待

約1億7000万人のアメリカ人がTikTokを利用しているので、人々にリーチするには絶好のフォーラムです。現職とは異なり、私は米国民に直接語りかけ、生の質問を受けることを恐れません。これが民主主義の仕組みです！会場でお会いできることを楽しみにしています。

## 6月21日その4

どんな問題にもスピリチュアルな解決策があります。そしてそれこそが、私たちが祈りによって団結する理由なのです！

私たちは毎週、未来の大統領、未来のファーストレディであるシェリル・ハインズ、未来の副大統領であるニコール・シャナハン、彼らの家族、そして選挙キャンペーンを囲んで共に祈りを捧げています。ロバート・ケネディ・ジュニアのキャンペーンは進化的かつ革命的であり、意識の変革運動であり、皆さんはその不可欠な一部です！

6月21日午後5時（PDT）、ロバートのための日曜祈りの集いでお会いしましょう。

## 6月22日 私は、平和、自由、繁栄という米国民が関心を寄せることに集中している

政治的緊張が高まり、選挙戦のわだかまりがより個人的で、より悪質で、より醜くなる中、私はアメリカ国民が関心を寄せるもの、すなわち平和、自由、繁栄に焦点を絞っています。

二大政党はアメリカ人の日常生活をより良いものにするためのニーズや願望、解決策には取り組んでいません。結束するどころか、分裂させています。他の陣営が党の権力のために戦う一方で、私は、権力をあなた方、国民の手に取り戻すために戦い、皆さんの生活をより良くする問題や解決策に焦点を当てることができます。

## 6月23日 あなたたちのために全力を尽くします！

ソーシャル・メディアのアルゴリズムと政治家たちが、アメリカ人とアメリカ人を対立させるカルチャー・ウォーを煽る中、大企業は、アメリカの中産階級に残されたものをむさぼり続けています。私たちのキャンペーンは、生活費を抑え、アメリカ人を自分の家に住ませるといったような、私たちが共有する価値観に基づいています。今すぐ、ロバート・ケネディ・ジュニアを支援するために、あなたの最高の贈り物にご協力ください。

## 6月24日 RFK Jr.の直感、まさに我々が大統領に必要としているものだ

LAタイムズはロバート・ケネディ・ジュニアに関する以下のような記事を掲載しました。

無所属の大統領候補である彼は、就任後3年間でアメリカの軍事予算を半減させ、将来的にはさらに削減することで、国の「衰退」を逆転させ、その節約分を国内プログラムや経済の強化に充てると語りました。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアの立場には、勇気と大胆さ、そして新しい考え方が必要なのです。ご存知のように、厳しい決断を下すことは、最高司令官に毎時間求められることであり、ボビー・ケネディはそのようなリーダーです！

私たちは今こそ、あなたの寄付によってアメリカの未来に投資していただきたいと思います。

### 6月25日 バイデン陣営とトランプ陣営は、RFK ジュニアとの討論を恐れている

バイデン大統領とトランプ前大統領は RFK Jr.を討論会のステージに立たせたくないと考えており、CNN は彼らの要求に違法に同意しました。この排除は非民主的で、非アメリカ的で、卑怯です。

彼らは、討論の結果がボビーを全国的な注目の的にし、2 党の候補者に壊滅的な結果をもたらすことを知っています。彼らは無所属候補との競争を恐れているだけでなく、多くのアメリカ人が懸念している本当の問題を取り上げないことを望んでいます。

一方、最近の世論調査では、71%のアメリカ人が、ロバート・F・ケネディ・ジュニアを大統領選の討論会に参加させるべきだと思うと答えています。この不名誉な排除を前にして私たち全員が感じる憤りを、決意の新たな高みへと駆り立てましょう。

### 6月26日 ボビーと行く大西洋セーリング・アドベンチャーを抽選でプレゼント！

たった 10 ドルで、ロバート・F・ケネディ・ジュニアと一緒に、一生に一度の特別なセーリング旅行に参加できる幸運な数人になれるかもしれません！少人数で親密なグループなので、仲間のゲストと、そしてもちろんロバートと、深く有意義な会話をする機会がたくさんあります。物語や笑いを共有し、一生残る思い出を作りましょう。<https://www.kennedy24.com/atlantic-sail-sweepstakes-donate-em>

### 6月27日 皆さんの協力があれば、私たちのメッセージをはっきりと伝えることができます！

ご存知のように、トランプ大統領とバイデン大統領は CNN と結託し、今度の討論会で私たちの声を遮ろうとしています。しかし、私たちは沈黙することを拒否します。今週木曜日の夜、TheRealDebate.com で、言論の自由を守る X の協力のもと、アメリカが求める 3 者討論を生中継でお届けします。

皆さんの行動が重要です。皆さんの継続的な献身によって、私たちは過去の成功を凌駕し、企業メディアに明確なメッセージを送ることができます。